

須賀川市立第三小学校 学校だより NO. 17 令和6年11月25日 発行者:校長 熊田順一郎

教育目標 ◇心身ともに健康で豊かな情操と創造性に富み、たくましい実践力のある児童の育成

## 須賀川市教育委員会計画訪問



11月20日(水)に須賀川市教育委員会による学校訪問が行われ、全学級が参観授業を行いました。各学級では「子どもたちの学びのさらなる充実のために教師の指導の在り方はどうあるべきか」を主眼に、各担任が現在まで継続研究してきた授業の一端を参観いただきました。

授業後の協議会では、須賀川市教育委員会、須賀川市 教育研修センターの先生方から「児童の学び方がよい(落 ち着き・真剣)」「児童が生き生きと輝いている」「校

舎内外の学習環境が整っている」「教師が一人一人の児童に寄り添って教育活動を進めている」等、たくさんのおほめの言葉をいただきました。今後も、授業力そして研修のバージョンアップを図ることができるよう研鑽を積み、子どもたちのよさをさらに伸ばしていけるよう取り組んで参ります。

## 中学校見学 ~小中一貫教育事業~

11月14日(木)に6年生が「小中一貫教育事業」の一環として、実際に須賀川市立第三中学校へ出向き、各教科の授業や部活動の様子を見学しました。

中1ギャップ(小と中の違いに戸惑い不登校を起こす)にならないためにも、中学校とはどんなところかを理解することは重要なことです。落ち着いた雰囲気の中での学習の様子や様々な部活動を見学することにより、中学校への期待と不安を抱きながらも、中学校への意識が高まった貴重な時間になりました。



## 就学時健康診断・子育で講座



11月8日(金)に来年度入学予定児童の就学時健診と保護者様対象の子育て講座(家庭教育学級)が滞りなく行われました。

就学時健診は,医師による各検診や本校職員による視力や聴力などの検査を行い,小学校入学前に健康状態を把握して,子どもたちが楽しく小学校生活を送ることができるようにするものです。

11月25日(月)現在での,次年度の本校への入学 予定児童は67名です。